



1 10月の主な町内会活動 [Japan's COVID-19 state of emergency lifted as infection decline.]



21. 10. 3 菅生川・河川パトロール&ゴミ拾い

薄暗い朝6時前から大勢の連尺学区の有志が菅生神社前に集まり、各々がトンゴとゴミ袋を手に持って、乙川河川敷のゴミ拾いをしました。磯部議員をはじめパブリック・マインドの高い方々が集まりますので、会話や情報交換も爽やかです。



21. 10. 16 令和3年度 第3回町内連絡会議

平岩総代より1丁目マンション建設計画に係る『要望書』を10月12日に岡崎市へ提出、国道1号線拡幅計画、10月、11月のスケジュール等の説明があった後、澤田防災隊代表より12月12日に町内自主防災セミナーの案内があり、出席者全員から意見聴取があった。

2 10月の町内トピックス

日 時	摘 要
10月 3日(日)	第2回 菅生川・河川パトロール&ゴミ拾い (上に写真掲載)
10月 6日(水)	城北中大運動会(学内関係者のみ)
10月16日(土)	第3回町内連絡会議 (上に写真掲載)
10月24日(日)	リサイクル資源回収
	KCBM(籠田公園 中央緑道 桜城橋 運営会議)
10月30日(土)	7町連合 福祉防災フェア

3 11月の行事予定

日時	場所	行事
11月6日(土)	乙川河川敷他	市民祭り
11月7日(日)		
11月13日(土)	乙川河川敷	セントラルラリー2021
11月18日(木)	マルワビル	令和3年度 第4回町内役員会
11月27日(土)	乙川	岡崎 泰平の祈り
11月28日(日)	指定場所 (小雨決行)	リサイクル資源回収(新聞、チラシ、雑誌、段ボール、牛乳パック、 衣類(ビニール袋に梱包)) 7:30~ 8:30

4 素顔の住民(都築 子ども会連絡協議会理事)

はじめまして、連尺学区子ども会連絡協議会理事の都築千里と申します。日頃より、子ども会活動にご理解とご協力を頂きありがとうございます。私は、細川町出身で、南康生に住み始めて6年目になります。小学生の息子2人が子ども会に参加している縁で、今回子ども会理事を引き受けさせていただきました。本年度もコロナの影響で理事主催行事は中止となっています。子ども達の楽しむ機会が減ってしまい、残念です。

子ども会理事の主な活動は、各町子ども会と連携し、学区全体の子ども会行事として、『球技大会・連尺っ子まつり』の運営をすることです。町内だけでなく、学区内の異学年交流や地域の皆様との交流を通して、子ども達が貴重な経験をする機会を増やせればと思っています。昨今、子ども会会員数が減少傾向にあるため、活動が難しくなっているのが現状です。ですが、自分自身子ども会で活動したイベントは楽しかった思い出として記憶に残っています。学校行事や習い事に加え、子ども会の行事を通して沢山の経験をさせてあげたいという思いで、理事活動を行っています。これからも子どもたちの貴重な経験の場として活動していけるよう、ご協力の程よろしく願いいたします。

5 住民の皆様へのご連絡

【マンション建設に係る『要望書』の提出】

1丁目で計画されている20階建マンション建設計画の説明会が全3回ありましたが、近隣住民の居住環境への配慮が十分でないため、南康生町内会、康生通西町内会の各総代が連名で岡崎市長に『要望書』を提出しました。今後は条例に基づく手続が行われます。